
新华社电 中国男篮职业联
赛 （ＣＢＡ） 公司成立筹备会议暨
ＣＢＡ公司股东大会２２日在济南举
行， 会上推选产生了ＣＢＡ公司的
董事会和监事会 。 备受关注的
ＣＢＡ联赛改革至此迈出具有标志
性意义的一步。

会上， 国家体育总局篮球运
动管理中心主任信兰成代表中国
篮协向与会代表介绍了ＣＢＡ联赛
管办分离和ＣＢＡ公司成立的有关
情况， 参会者对前期综合各方面
意见后拟定的ＣＢＡ公司章程 （讨
论稿） 进行了讨论。

在随后进行的ＣＢＡ公司首次
股东大会上， 包括中国篮协、 ２０
家俱乐部在内的２１家股东经过表
决全票通过了ＣＢＡ公司 章 程 ，
并且投票选举出了ＣＢＡ公司首
届 董 事 会 和 监 事 会 成 员 。 依
照 章 程 ， 作 为 大 股 东 的 中 国
篮 协 推 荐 国 家 体 育 总 局 篮 球
运 动 管 理 中 心 副 主 任 李 金 生
担任ＣＢＡ公司的董事长和法人，
ＣＢＡ俱乐部以无记名投票方式选
出上海东方俱乐部投资人姚明担
任副董事长。

经过投票选举， 广东宏远 、

上海东方、 深圳新世纪、 北京首
钢和辽宁衡润五家俱乐部代表与
中国篮协派出的董事一起共同组
成ＣＢＡ公司的首届董事会 。 此
外， 股东大会还推选出了首届监
事会成员。

据 悉 ， 此 次 股 东 大 会 后 ，
ＣＢＡ公司将加快速度完成工商注
册， 尽快选聘管理层， 尽早投入
实质性运营。 目前， 距离新赛季
联赛开战只剩下一个多月的时
间， 而下赛季 （２０１６－２０１７） 结
束后， ＣＢＡ联赛又将进入全新的
商务开发周期。
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解读国足名单：
放弃郑智意在
全力增强进攻
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本报讯 本周日 ， 北
京国安主场对阵山东鲁

能， 虽然本赛季两支球队战
绩都不佳， 但这场比赛， 是

双方都不想输的一场 。 此前 ，
国安就近来传闻的球员续约受阻
一事辟谣， 对于本场比赛也将起
到稳定军心的作用。

在补赛赢下延边后， 国安球
员对周日与鲁能的 “强强对话 ”
充满期待。 毕竟， 由于今年成绩
起伏， 主场对阵鲁能是一场难得
能提起所有人兴致的对决。 目前，
联赛只剩下最后5轮， 北京国安排
名第五， 但距离联赛前三的 “亚
冠区” 还有6分； 而今年同样低迷
的山东鲁能位列倒数第四， 甚至
有降级的危险。 显然， 大投入的
鲁能绝不会允许自己降级而力拼
最后， 而坐拥主场之利的国安也
将为参加亚冠理论上的可能性乃
至捍卫球队荣誉而战。

就在此战之前， 北京国安俱
乐部发布官方公告： “近日网上

出现一些关于球员续约情况的不
实报道， 使很多国安球迷产生疑
惑。 现在俱乐部的各项工作都在
正常进行， 俱乐部会按照球队长
远期规划有序地开展相关工作 ，
目前球队正在集中精力备战中超
联赛。 希望球迷朋友不要受网上
不实消息的影响， 继续支持我们
的球队。”

据悉， 目前国安队主力班底
中， 除杨智、 张稀哲、 张呈栋等
少数球员暂时还没有完成新一周
期的续约外， 包括于大宝、 赵和
靖、 朴成等大部分即将约满的球
员都已经顺利与俱乐部完成续约，
且续约周期也大多在3年或4年左
右。 而张稀哲本人在与延边富德
赛后接受采访时也表示， 自己十
分渴望与国安续约成功。 这样的
消息想必足以起到稳定国安军心
的作用， 在周日这场 “强强对话”
中， 国安众将士也可不必为赛场
之外的事情分心。

（午宗）

新华社电 据云南省体育
局消息， ２２日上午云南省足
协收到中国足协通知， 正式
确定昆明拓东体育场将作为
２０１８年俄罗斯世界杯亚洲区
预选赛１２强赛Ａ组中国队对
卡塔尔队的主场 ， 比赛时间
为２０１６年１１月１５日。

云南省体育局表示 ， 将
认真做好比赛各项筹备工作，
全面做好赛事组织 、 竞赛 、

外事 、 接待 、 安保 、 医务 、
宣传等工作， 以确保比赛圆
满成功， 为中国足球能冲进
世界杯做出贡献。 同时， 云
南省体育局提示昆明广大球
迷要当好东道主， 树立昆明
好形象。

目前 ， 拓东体育场修缮
工作正在加紧进行， 已接近
尾声； 票务等相关工作正在
推进中， 择期会向社会公布。

9月22日， 中国足协公布
了新一期国家队的集训名单，
国家队将在9月26日先期在武
汉集中， 备战10月份的两场
12强比赛， 分别是10月6日主
场对阵叙利亚、 10月11日客
场对阵乌兹别克斯坦队。

国家队这一期的集训名
单之中， 大部分球员都参加
了9月份的两场比赛， 但在一
些个别位置上进行了调整 ，
其中郑智、 于大宝、 丁海峰、
曾诚落选 ， 张呈栋 、 杨旭 、
杜威、 颜骏凌入选。 从高家
军这一期的集训人员可以看
得出， 10月两场比赛将全力
加强进攻， 同时国家队的大
门将随时为状态好、 球队战
术需要的球员敞开。

除了守门员曾诚受伤铁
定缺席今年剩余的比赛之外，
国家队本次的调整也看得出
高洪波准备在10月份两场比
赛加强进攻的意图。 老将郑
智在上一次入选国家队之后，
高洪波更多的是把郑智定位
为后卫角色， 包括首场比赛
安排郑智出任中后卫， 也希
望利用郑智丰富的大赛经验
与稳定的心理素 质 帮 助 球
队后防线 。 凭心 而 论 ， 让
郑智出任中后 卫并 不 是 一
个最佳选择， 毕竟这位老将
已经很多年不打这个位置 ，

在恒大偶尔客串也是因为队
中伤兵满营的情况下不得已
而为之。 无论里皮， 还是斯
科拉里， 都把郑智安放在后
腰的位置， 还是希望利用郑
智在中场的调度来掌握攻守
平衡。

国家队前两场比赛拿到1
分， 10月份面对叙利亚 、 乌
兹别克斯坦， 这两场比赛的
目标毫无疑问是力争胜利 。
在沈阳的比赛结束之后 ， 分
管国家队的足协高层于洪臣
就表示： 必须在叙利亚和乌
兹别克斯坦身上拿分， 否则
出线就是空谈。

足协的态度实际也是球
队的目标， 如果10月份的两
场比赛不能取胜， 国家队确
实很有可能在四轮比赛之后
被 挤 到 小 组 靠 后 的 位 置 。
在这 种 情 况 下 ， 高 洪 波 放
弃郑智 也 表 明 了 将 增 加 进
攻的 意 图 。 因 为 如 果 招 来
郑智 ， 既 不 需 要 他 打 中 后
卫 ， 暂时在 中 场 又 会 延 用
蒿 俊 闵 、 黄 博 文 以 及 吴
曦 、 张 稀 哲 的 组 合 ， 还
不 如 暂 时 不 征 调 这 位 老
将 ， 让 他 随 同 恒 大 好 好 备
战后 面 的 比 赛 ， 毕 竟 恒 大
还要 面 对 联 赛 与 足 协 杯 的
双线作战。

（袁野）

近日， 由燕山石化公司党群
工作部举办的 “班组趣味对抗
赛” 活动在该公司文体中心田径
场拉开帷幕。 比赛共设置5个项
目， 共有202个班组参加。 此次
活动的开展不仅让一线职工锻炼
了体魄 ， 享受了运动带来的乐
趣， 增进了彼此的友谊， 培养了
大家的集体荣誉感， 同时展示出
燕山石化公司职工团结协作、 勇
于拼搏的精神风貌。

实习记者 闫长禄
通讯员 李雪 摄

国安“捋顺”
迎强强对话

燕化办班组
趣味对抗赛

CBA公司首次股东大会举行
联赛改革迈出关键一步

世预赛12强赛：
中国对卡塔尔主场定昆明
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